

先輩の訃報

ラジオネーム… 葉桜

同世代、知人の訃報を聞くことはなかなか辛いものです。

最近知人の一人がわざわざ職場を訪ねて、先輩にあたる内田さんの訃報を伝えてくれた。

その方も亡くなってから暫くして知ったとのこと。立ち話ではあったけれど、暫し内田さんの思い出話に時を過ごしました。

コロナ流行収まらない最近では、一層家族葬の形が増えて、仕事や個人的に親しんだ方々に訃報が伝わりにくいのかなと思います。

よく似た形で、訃報を知ることが増えているのも、なんだか寂しい話です。

内田さんはいくつか年上ということもあり、仕事の上でお世話になったものです。

おっとりした雰囲気です方で、なかなか緻密な考えを感じさせる方でした。内田さんの事務所の従業員も、影響されたのか内田さんの好みなのか、よく似たおっとりタイプが多くて、仕事で訪れる度になんだかおかしかったものです。

内田さんは元気であれば、まだまだやりたいこと、試したいことも沢

山あったのではないかと思いました。

内田さんとの会話、仕事に対する考え方、ゆっくり時間をかけながらお酒を交えて、仕事の先行きや個人的な楽しみのあれこれを語り合ったことなど、色々な場面を思い出してしまいました。

内田さんの活動は地味なものだったかもしれませんが、堅実に実績を重ねられたと思います。

私も現在は職場にパートで短時間通うだけの身の上ですが、それでも仕事に触れていられるだけ幸せなのでしょうね。

内田さん、あなたは十分やり切ったと思っていますよ。  
安らかに、おっとりと、天国で待っていてくださいね。

内田さんが「すきですねえ」と言っていた曲です。

リクエスト曲

(いとしのエリー／サザンオールスターズ)